

Fecha: 12-02-2026
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Santa Juana: inauguran centro comunitario en terreno de escuela siniestrada en mega incendios de 2023

Pág. : 7
 Cm2: 584,8
 VPE: \$ 702.969

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

PROVINCIA DE CONCEPCIÓN

Santa Juana: inauguran centro comunitario en terreno de escuela siniestrada en mega incendios de 2023

FOTO: MUNICIPALIDAD SANTA JUANA



Alianza para la reconstrucción

Al respecto, el alcalde de Santa Juana, Ángel Castro, destacó que la obra mitiga la sensación de postergación en esta área: "Este fue uno de los sectores más golpeados por los incendios. Este centro permite llegar con los servicios municipales y de salud a un sector que había quedado prácticamente en abandono", agregando que la infraestructura mejorará directamente la calidad de vida de las y los vecinos del sector rural.

Alianza para la reconstrucción

La ejecución del proyecto se desarrolló por el Fondo Nacional de Reconstrucción, herramienta que permite canalizar recursos públicos y privados para zonas de catástrofe.

La ejecución del proyecto se desarrolló por el Fondo Nacional de Reconstrucción, herramienta que permite canalizar recursos públicos y privados para zonas de catástrofe.

construcción a través del Fondo Nacional de Reconstrucción".

Durante el periodo de espera por la construcción del centro, los vecinos utilizaron las dependencias de la capilla Santa Rita de Casia —emplazada en el mismo terreno— para sus reuniones. Por ello, la entrega del recinto representa la recuperación de su principal punto de encuentro tras años de gestiones.

Esther López, presidenta de la Junta de Vecinos, manifestó su emoción por la entrega del centro, indicando: "Nos costó mucho construirlo, y es un sueño que estaba desde hace muchos años". Asimismo, subrayó la funcionalidad del espacio: "El centro está abierto para reuniones y actividades sociales, pero también está pensado para el área de salud, con boxes donde podrá atender el médico o la enfermera".

En la misma línea, la vecina Norma Soto valoró la transformación del predio siniestrado, expresando: "Vamos a estar cerca para hacer las reuniones y para muchos beneficios de salud. Estoy contenta con el centro porque antes esto era una escuela (que resultó quemada) y ahora va a tener otra cara".

OPINIONES
 X @MediosUdeC
contacto@diarioconcepcion.cl